梅雨や台風シーズン前に、排水ポンプ車の操作訓練を実施し

平成28年5月26日に実施

今年も、もうすぐ梅雨入りや台風シーズンとなることから、香川河川国道事務所と合同で、公渕池をお借りしての 排水ポンプ車の操作訓練を実施しました。

訓練は、関係者の取扱の習熟訓練と、機械の機能確認も兼ねています。



訓練には、四国技術事務所と災害発生時における応急 対策活動等に関する協定を締結している15社と、香川河 川国道事務所の河川維持業者2社、四国地整職員の約6 0人が参加しました。

訓練対象機械は、排水ポンプ車(2機種、3台)と照明車 1台です。

数人の班を組み、各機械を順番に回り、取扱説明や注意 事項を聞きながら設営訓練を実施しました。

また、班毎に使用ポンプを変更し、搭載機器の機能確認も併せて実施しました。







昨年も訓練した人や、今年初めての人も、今後の万一の出水対応のために、訓練に参加して頂きました。

5月とはいえ午前中は暑く、午後は小雨の中、皆さんお疲れ様でした。 今年1年、出動が無いと良いのですが、万一の場合には、今日の訓練 を思い出して、早く・安全に災害復旧に対応して頂けますようお願い致し ます。

